



## ‘Congreso, obligado a legislar’ sobre aborto

La sentencia de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) que consideró inconstitucional la criminalización del aborto a nivel federal obliga a los Congresos locales a adecuar el marco legal, planteó ayer la presidenta del Poder Legislativo estatal, Adriana Terrazas. “No podría dar una postura en nombre del Congreso porque al interior hay diferentes posturas; entonces, cada partido tiene su propia postura, me parecería atrevido de mi parte hablar en nombre del Congreso, pero sí corresponde adecuar la legislación a cada estado”, dijo.

<https://diario.mx/estado/congreso-obligado-a-legislar-sobre-aborto-20230910-2097221.html>